

Mulhouse, le 17 janvier 2026 – Palais des Sports

L'Espérance 1893 Judo invitée à une soirée volley inoubliable au Palais des Sports



Dans le cadre d'un partenariat avec le Volley Mulhouse Alsace, le club **Espérance 1893 Judo** a eu le plaisir d'organiser une sortie sportive conviviale le **samedi 17 janvier 2026** au **Palais des Sports de Mulhouse**, à l'occasion de la rencontre de volley-ball opposant **VMA à France Avenir**.

Avant le coup d'envoi du match, une animation spéciale intitulée « *Jeux Olympiques des enfants* » a été proposée aux jeunes judokas et à leurs familles. Dès l'ouverture des portes à 18h00, les enfants ont pu profiter de nombreux ateliers ludiques et sportifs dans les coursives (basket, parcours sportifs, jeux d'adresse...), dans une ambiance festive et conviviale. Un petit cadeau est venu récompenser chaque enfant à l'issue du parcours.

Au total, **pas moins de 78 billets** ont été distribués, réunissant enfants, parents et accompagnateurs pour une soirée placée sous le signe du sport et du partage. Les retours ont été unanimement positifs, tant de la part des jeunes que des familles, ravis de cette belle initiative.

Et pour parfaire cette soirée, le Volley Mulhouse Alsace a offert un superbe spectacle en s'imposant brillamment **trois sets à zéro** face à France Avenir. L'ambiance exceptionnelle dans un Palais des Sports en fête restera longtemps gravée dans les mémoires.

Un grand merci au Volley Mulhouse Alsace pour son accueil et ce partenariat réussi, qui renforce encore les liens entre les clubs sportifs mulhousiens.